
Protokoll  
der Fachschaftsrätevollversammlung vom 15. 11. 2010 
 

Verteiler: https://lists.schokokeks.org/mailman/listinfo.cgi/fsrvv 
 

TOP 1: Vorstellungsrunde/ Anwesenheitsliste 

Delegierte: Hans (FS Geographie), Saskia (FS GeographieSabina (FS Physik), 
Jörg (FS Geschichte), Thomas (FS Politik), Christof (FS Politik), Ti-
mo (FS ev. Theol.), David (FS Bio), Jan David (FS Wiwi, Asta), 
Franz, Nina (bbp, AStA), Fabian (FS EKW, solid.sds) 

GA: Johannes (GHG), Jan (GHG) 

TOP 2: Kritik am letzten Protokoll 

Keine Kritik am letzten Protokoll. 

TOP 3: Vorschläge zur Tagesordnung 

Keine weiteren Vorschläge oder Ergänzungen zur vorgelegten TO. 

TOP 4: Post/ Mitteilungen 

Die Post wird rumgegeben. 

TOP 5: Räte 

GA 

22.11. 29.11.   
FS Geschichte FS Bio   

 

TOP 6: Fächerübergreifende Zusammenarbeit 

Berichte aus den Fachschaften 
Es wird berichtet, dass beim Studientag Mängel bei der Organisation und Kommu-
nikation mit den Fachschaften aufgetreten sind. Es wird beschlossen, der Ursache 
für das Problem nachzuforschen. 
 
Rätetä 
Es findet sich spontan kein Freiwilliger 

 
Berichte aus den Arbeitskreisen 
AK ZSV : Der Termin ist nun Donnerstags, 18ct im Clubhaus. Zur Zeit findet haupt-
sächlich Arbeit zur Satzung statt. Einige Punkte sollen in eine Geschäftsordnung 
ausgegliedert werden, die im Gremium mit hohem Quorum und ohne StudVV ge-
ändert werden können soll. Es werden Leute gesucht, die das Konzept in den 
Fachschaften vorstellen. Nächste Woche nach der FSVV-Sitzung soll eine Multipli-
katorenveranstaltung stattfinden.  

Bildungsstreik: Es gibt heute ein Treffen, auf dem es darum geht, wie es mit dem 
Bildungsstreik in BaWü weitergeht und über die Ergebnisse des Landestreffens. 
Fakultätsneugliederung : Fachschaftenplenum in der phil. Fakultät trifft sich unre-
gelmäßig Freitag 14 Uhr. 
Ract : Wartet auf Behandlung im Gemeinderat. Treffen Donnerstag, 20 Uhr.  
Rätebaubrigade: Wartet auf den Schlüssel fürs Clubhaus um arbeiten zu können. 
Campus der Zukunft: Ein Termin im Vermögens- und Bauamt hat stattgefunden.  
Radio:  Die FS Bio ist bereit, den Jahresbeitrag zusammen mit der GHG zu über-
nehmen.  
Islamzentrum: Der Termin ist vorerst Montags 12 Uhr..Treffen hat heute stattgefun-
den, dabei ging es um grundlegende Fragen (s.u.). Ein Treffen mit Herrn Engler ist 
für den Dezember geplant. Im Senat soll ein breit getragener Antrag zu diesen Fra-
gen gestellt werden um die Informationslage zu verbessern.  
Eilantrag: Antrag darauf, dass die studentischen VertreterInnen der FSVV bis zu die-
sem Mitwoch einen Antrag über das Zentrum der Islamwissenschaft verfassen dür-
fen, damit dieser rechtzeitig eingereicht werden kann, um mit den Senatsunterlagen 
versandt werden zu können. Dabei geht es um: Zusammensetzung des Beiratgs, 
Namensgebung des Zentrums, Struktur des Zentrums, Mitwirkung der Studierenden 
und anderer universitärer Gruppen im Zentrum und um weitere Punkte in dem Be-
reich. 

Abstimmung über Zulassung des Eilantrags zur Abstim mung : 8 dafür, keine Entha-
lungen oder Gegenstimmen. 
Abstimmung über den Eilantrag:  Einstimmige Zustimmung 
AK Umwelt: Da in Zukunft das AStA-Umweltreferat aufgelöst wird wird ein AK Umwelt 
eingerichtet. Eine Mail zur Terminfindung wird rumgehen. 

 
TOP 7:  Hochschulpolitik/ Gremienarbeit 
Hochschulrat: Eine TO liegt nicht vor. 
Senat: Tagt am 25.11., es gibt noch keine Unterlagen. 
Kommissionen: Struko hat getagt, es wird berichtet. 
AStA: Es gibt drei Anträge: Das arabische Filmfestival möchte mit €2500 gefördert wer-
den. Kupferblau möchte um €1000 für den Druck gefördert werden. Studieren ohne 
Grenzen möchte Reisekosten erstattet bekommen. Weiterhin werden die Referenten für 
Fächerübergreifendes und überregionales gewählt. Es wird von an den AStA eingegan-
gener Post berichtet. 

TOP 8: Überregionale Hochschulpolitik 

Der Bildungsstreik Freiburg organisiert eine Nachttanzdemo am 20.11. ebenda. 

TOP 9: Allgemeinpolitik 

TOP 10: Soziales/ Ausländische Studierende/ Frauen/ Umwelt/ Kultur. 

TOP 11: Sonstiges 

Es wird die Rahmenprüfungsordnung für die Bachelorstudiengänge und ihre Relevanz 
besprochen. 
Protokoll: Jan Neidhardt (GHG) 


